

Campaña nacional de arborización

Este día será inaugurada la Campaña Nacional de Siembra del Arbolito. Se pretende que todo estudiante, maestro o persona que pueda hacerlo, siembre una planta ya sea medicinal, ornamental, frutal o silvestre.

La iniciativa corresponde al Parque Zoológico Nacional, apoyados por los ministerios de Educación y de Agricultura y Ganadería, informa el director del parque, Dr. Ricardo Escobar.

Se busca que la población estudiantil siembre a nivel nacional, un mínimo de 100 mil especies botánicas, manifiesta el

director. La relación del Zoológico Nacional con la campaña, es que con esta campaña se restaura y se garantiza hasta donde es posible el hábitat (o medio ambiente) de los animales y por supuesto de la calidad de la vida de dicho medio.

La inauguración de la campaña coincide con la celebración a nivel nacional del Día del Arbol, hoy 3 de mayo, Día de la Cruz.

"Entre las normas elementales de la enseñanza de la conservación de la naturaleza está la responsabilidad de enseñar

Pasa a la página 38

Pide directivas firmen decisiones sobre colegiación

Por respeto y principio, todo artículo o pronunciamiento debe ir firmado a título personal o por las directivas de los colegios, expresa la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas. Se refieren a la actitud adoptada por el Consejo Ejecutivo de las Asociaciones Profesionales, en torno a la Colegiación Obligatoria. Dice, comunicado de ASPAE:

"Abril 29 de 1983, Director de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, presente.

Luego de un cordial saludo nos permitimos solicitar la publicación de nuestro manifiesto con respecto a la noticia que apareció en su

Pasa a la página 51

Día de la Cruz celebrarán hoy

Celebración pública, alusiva al "Día de la Cruz", ha organizado para esta fecha, en el Parque Cuscatlán, la Dirección de Arte y Dirección de Extensión Cultural.

Con tal objeto, se informan, han sido integradas las siguientes comisiones: de Espectáculos: Sr. Fausto González y Oscar Zelaya; Ornat: Srta. Margarita Carpio, Guillermo Guzmán y Edgardo Quijano; Recolección: Sra. Guadalupe Olivo, Srta. Delmy Campos; Fruta: Santos Cruz Rivas; Refrigerio: Sra. Alicia de Meléndez y Srta. Virginia Mijango y Transporte, Sr. Salvador Ernesto Pérez Funes.

Programación

El programa que se desarrollará a las 10 de la mañana. Pasa a la página 37



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

MESA DE TRABAJO. Importantes conclusiones surgen durante la discusión pública sobre Principios de contabilidad general aceptados y principios esenciales, organizada por el Colegio de Contadores Públicos

Académicos. El Lic. Rafael Martell, izquierda, miembro del comité técnico, que presidió una mesa de trabajo, dijo que la jornada ha sido provechosa.

Solidaridad Miami Fla. a El Salvador

Miles de ciudadanos de Miami y en especial de la comunidad hispanoamericana, se solidarizaron el domingo 17 de abril pasado con la causa del pueblo salvadoreño, contra el comunismo internacional.

En la misma oportunidad el alcalde de Miami, Florida, Estados Unidos, Maurice A. Ferré, extendió certificado de "Proclamación del Día de El Salvador".

En el mismo se hace mención a la batalla que en defensa de la libertad, la democracia y soberanía se libra aquí contra el comunismo.

El gobierno, las fuerzas armadas cons-

tituidas, y el pueblo salvadoreño, están demostrando al mundo que no cejarán en su empeño de combatir a las hordas comunistas invasoras que tratan de destruir esa nación, dice el documento.

El texto completo del certificado a nuestro pueblo, dice textualmente:

"Proclamation. City of Miami, Florida. Whereas: For cuanto: La hermana República de El Salvador viene desarrollando una feroz batalla en defensa de su libertad, democracia y soberanía, desde que las garras del comunismo in-

Pasa a la página 33



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

OPTIMISMO. Salvador Peña Valle, Luis Rodríguez y Guillermo Buitrago, señalan la importancia nacional que tiene el ante-proyecto de Ley de la Estabilización Agrícola y Ganadera, actualmente en estudio en la Asamblea Constituyente. Dijeron que existe optimismo en el sector agropecuario por una mejor producción al ser aprobada dicha ley.

Ley de Estabilización Agrícola se respalda

Su optimismo porque la Asamblea Nacional Constituyente, de su aprobación al anteproyecto de Ley de la Estabilización Agrícola y Ganadera, manifestaron ayer dirigentes de la Asociación de Reactivación Agropecuaria.

Salvador Peña Valle, Luis Rodríguez y Guillermo Buitrago, expresaron su satisfacción por la forma

cómo los diputados habían recibido el citado anteproyecto, presentado la semana pasada para su estudio. Esperamos, dijeron, que los trámites posteriores ante las respectivas comisiones no sufran retrasos de ninguna índole, dada la urgencia con que el sector agropecuario está necesitando sea aprobado antes de

Pasa a la página 37



Foto de LA PRENSA, por Malena.

DICTAMEN FAVORABLE. La comisión especial que analizaba el Proyecto de Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, dará a conocer este día, ante el pleno constituyente, su dictamen favorable al mencionado

instrumento de paz. Luego será discutido por el pleno y se aprobará o rechazará. Diputados de diferentes fracciones políticas que integran la comisión especial mencionada.



Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

EXITO. Lic. José Antonio Arias Martell, administrador académico de la Universidad Tecnológica, señala el éxito obtenido con la presentación del grupo "Los Eclánticos".

Despierta interés actuación de "Los Eclánticos"

El resonante éxito obtenido por el grupo "Los Eclánticos", interpretando música original, fue puntualizado por el Lic. José Antonio Arias Martell.

El Lic. Arias Martell, administrador académico de la Universidad Tecnológica, en cuyo auditorio se llevó a cabo la presentación artística el viernes pasado, dijo que la afluencia de público

Pasa a la página 51

Planillas por Partido para las elecciones

De incluirse la elección de diputados en la de Presidente y Vice Presidente de la República, se hará por medio de una sola planilla general que deberá presentar cada partido político.

Así lo dio a conocer a los miembros del Consejo Central de Elecciones el presidente de la Constituyente mayor Roberto

D'Aubuisson, quien expresó además: "la Democracia Cristiana y nosotros (refiriéndose a Alianza Republicana Nacionalista, ARENA), hemos platicado sobre eso y la mecánica de planilla por partido político, es mucho más práctico para aprovechar las elecciones próximas, y la votación

Pasa a la página 55

Hoy discútese Ley Amnistía

El Proyecto de Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, será discutido este día en sesión plenaria especial de la Constituyente. Es algo que consideramos será una tarea de las más importantes que hasta la fecha ha realizado esta Asamblea, dijeron algunos

informaron además, que antes de someter al pleno la discusión del Proyecto de Ley de Amnistía, la Comisión Especial, ha sostenido diversas reuniones de trabajo al respecto, con los sectores interesados en la vigencia del instrumento legal: políticos, derechos hu-

Pasa a la página 55

Colega cumple 47 años de labor periodística

47 años de labor en el periodismo nacional y de servicio a la comunidad, estuvo celebrando ayer nuestro colega El Diario de Hoy.

Durante esos años de esfuerzos y lucha, ha logrado plasmar un espíritu de firme servicio a la colectividad salvadoreña, desarrollando una encomiable labor periodística.

Por este medio LA PRENSA GRAFICA, presenta su más expresivo saludo al colega, haciendo votos porque su labor continúe aportando beneficios a la colectividad salvadoreña, en estos momentos en que el país demanda comprensión.